

## Liederkranz Westgartshausen unter neuer Führung

**Hauptversammlung** Die bisherige Vorsitzende Elisabeth Ehrmann gibt ihr Amt ab, ihr Nachfolger ist Walter Freund.

**Crailsheim.** Dem gemischten Chor in Westgartshausen erging es wie vielen anderen auch: Wegen Corona mussten viele Veranstaltungen ausfallen. Besonders hart traf es die Chorgemeinschaft 2020. In diesem Jahr wollte der Liederkranz Westgartshausen sein hundertjähriges Bestehen mit sechs musikalischen Veranstaltungen feiern. Davon konnte vor dem Lockdown nur das Konzert mit dem Akkordeonorchester „Hohnerklang“ im März stattfinden. Auch die Verleihung der „Zelter Plakette“ konnte nicht in einem dafür würdigen Rahmen veranstaltet werden.

Inzwischen wurden die Singstunden wieder aufgenommen, heißt es vom Verein. In der Hauptversammlung, die vor Kurzem stattfand, zeigte sich die Chorleiterin Lilli Krieger trotz



Sie führen den Verein künftig an, von links: Marliese Feltscher, Siegfried Meller, Doris Sauka, Fritz Förster, Walter Freund, Anton Basler, Lilli Krieger (Chorleiterin), Julius Jankowitsch. Es fehlt: Christa Teichmann.

der langen Zwangspause mit den Stimmen zufrieden. „Körper, Stimme, Atmung, Freude – das zusammen macht die Musik aus.“

Neben den üblichen Regularien wurden mehrere Mitglieder geehrt. Die scheidende Vorsitzende Elisabeth Ehrmann bedankte sich bei Hans Werner Schmidt für dessen 40-jährige passive Mit-

gliedschaft mit der Vereinsnadel. Doris Sauka gehört schon 50 Jahre dem Verein an und erhielt eine Urkunde. Ruth Freytag wurde eine besondere Ehre zuteil: Der Vorsitzende der Wäldergruppe Erich Feuchter würdigte als Vertreter des Chorverbands Hohenlohe ihr 30-jähriges Singen im Liederkranz Westgartshausen mit

Urkunde und Nadel. Zudem wurde sie von der Vorsitzenden des Vereins zum Ehrenmitglied ernannt. Auch Manfred Muntzinger wird Ehrenmitglied.

Die Neuwahlen brachten Bestätigung und Veränderung. Doris Sauka ist auch weiterhin verantwortlich für die Finanzen und Christa Teichmann bleibt Schrift-

führerin des Vereines. Walter Freund wurde zum neuen Vorsitzenden und Siegfried Meller zu seinem Stellvertreter für die nächsten zwei Jahre gewählt.

Zunächst bedankte sich Walter Freund bei Elisabeth Ehrmann für deren Mitwirken in der Chorgemeinschaft. Von 35 Mitgliedsjahren war sie 25 Jahre lang in Ausschüssen oder im Vorstand tätig. In seinem Schlusswort erinnerte Freund daran, dass die Mitglieder eines Vereins dessen Rückgrat sind. Gegenseitige Wertschätzung zeichne den Liederkranz aus. Mitgliederpflege und Mitgliedererziehung seien Aufgaben, die jedes Vereinsmitglied verinnerlichen müsse.

**Info** Die Singstunden beginnen am Dienstag, 6. September, um 20 Uhr im Kellerweg 7.

FOTO: VEREIN